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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
MELHORIA DA ILUMINAÇÃO PÚBLICA EM TRECHO DA 
AVENIDA PASCHOAL SANTILI 
 

Fomos procurados por vários munícipes e 
comerciantes que residem nas proximidades da Avenida Paschoal Santili, 03 
quadras abaixo da Avenida Dom Antonio e os mesmos reivindicam uma melhor 
iluminação no local. 

 
Esclarecem os mesmos que a péssima iluminação 

na região tem prejudicado o comércio local e a segurança dos moradores que 
residem nas proximidades e em razão deste fato solicitam uma melhor 
iluminação pública. 

 
                                                     

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a esta Casa de Leis,  após consulta a Secretaria Municipal de 
Planejamento, Obras e Serviços, através do Departamento de Iluminação 
Pública, as seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade de melhoria na 

iluminação da Avenida Paschoal Santili, 03 
quadras abaixo da Avenida Dom Antonio? 
 

b)- Se positivo, qual a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, justificar. 
 

  
  SALA DAS SESSÕES, em 21 de outubro de 2013. 
 
 

  
                         PAULO MATTIOLI JUNIOR 

                                       Vereador – PSC 
                   Presidente da Comissão do Consumidor  
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